



PRESSEMITTEILUNG

Kunst für München: Ruff's Burger verschönert historische Brandwand im Glockenbachviertel

Ruff's Burger initiiert künstlerische Neugestaltung der Hauswand am historischen Gebäude in der Müllerstraße 56

München, den 30.08.2024 – Die Brandwand des Gebäudes in der Müllerstraße 56, direkt im Herzen des Glockenbachviertels, wird schon bald in neuem Glanz erstrahlen. Dank einer Initiative von Ruff's Burger, dem beliebten Better Burgerrestaurant im Erdgeschoss des Gebäudes, und gemeinsamer Ausarbeitung mit Stammgast Marco Reinhardt, dem Künstler Emanuel Jesse und dem Kulturreferat München erhält die bisher unscheinbare Wand eine künstlerische Neugestaltung, die Münchens historische Architektur mit moderner Street Art verbindet.

Seit Jahren störte Ruff's Burger Gründer Stefan Huspenina und Marco Manna, der Betreiber von Ruff's Burger in der Müllerstraße, die große leere Hauswand Richtung Sendlinger Tor. Fest entschlossen, das Stadtbild zu verschönern und dem Viertel, das für seine lebendige Kultur und Gemeinschaft bekannt ist, etwas zurückzugeben, entstand die Idee, die Wand in ein Kunstwerk zu verwandeln. Nicht eine neue Werbung, sondern Kunst sollte hier entstehen, die sowohl die Bewohner als auch die Besucher des Viertels inspiriert.

Die Hausbesitzer waren von dieser Vision sofort begeistert und sicherten dem Projekt ihre volle Unterstützung zu. Mit Stammgast Marco Reinhardt von der Agentur WELOVESTREETART, der jahrelang bereits das Restaurant in der Müllerstraße besuchte, nahm die Initiative ihren Lauf. Durch seine Expertise und Kontakte konnte das Projekt in die Tat umgesetzt werden. Auch das Kulturreferat der Stadt München, vertreten durch Patricia Müller, trug maßgeblich zum Gelingen der Initiative bei. „Wir freuen uns, dass wir alle Parteien für das Projekt gewinnen konnten und gemeinsam zur Verschönerung der Stadt München beitragen können.“ so Stefan Huspenina von Ruff's Burger.

Mit dem renommierten Wiener Künstler Emanuel Jesse, der für seine Arbeiten, die Jugendstilelemente mit moderner Street Art verbinden, bekannt ist, fand man den idealen Partner für die Umsetzung. Jesse, geboren 1981 in Regensburg, begann seine Karriere als Graffitikünstler und hat sich mittlerweile mit seinem einzigartigen Stil international einen Namen gemacht. In enger Abstimmung mit den Initiatoren entwickelte Jesse ein Design, das die historischen Elemente des Jugendstils der Gebäudefassade aufgreift und sie durch innovative Techniken in eine moderne, mehrschichtige Komposition überführt. Durch die Verwendung verschiedener Mal- und Spritztechniken gelang es Jesse, eine Schichtung der Fassade zu erzeugen, bei der Jugendstilelemente wie visuelle Samples in einen modernen Kontext gestellt wurden.

Mit dieser Initiative möchte Ruff's Burger nicht nur zur Verschönerung des Glockenbachviertels beitragen, sondern auch ein Zeichen für die Verbindung von Tradition und Moderne setzen. Alexander Kleinhans, Mitgründer und Geschäftsführer



PRESSEMITTEILUNG

von Ruff's Burger betont: „Die Neugestaltung der Brandwand ist ein Geschenk an die Stadt München und ihre Bewohner, das das kulturelle Erbe des Viertels bewahrt und gleichzeitig Raum für zeitgenössische Kunst schafft.“

Die am 04.07.2024 begonnenen Arbeiten finden nun nach mehreren Wochen ein Ende. Die Präsentation des Kunstwerks ist im Rahmen einer offiziellen Feier mit geladenen Gästen für Freitag, den 13.09.2024 zwischen 16 und 19 Uhr geplant.



Ruff's Burger Gruppe

Occamstr. 4 | 80802 München | Telefon: +49 (0) 89 2080480 00 | Geschäftsführer: Alexander Kleinhans

www.ruffsburger.de



PRESSEMITTEILUNG

Über Ruff's Burger

Die Ruff's Burger Gruppe ist eine erfolgreiche Restaurant-Gruppe mit rund 45 Standorten verschiedener Marken deutschlandweit. 2008 in München gegründet, wächst das Better Burger Konzept kontinuierlich weiter. Das Erfolgsrezept von Ruff's sind die hochwertigen, handgemachten Burger mit frischen und regionalen Zutaten sowie durchdachten Rezepten. Das frisch Rindfleisch wird medium gegrillt oder als Smash Burger angeboten. Kombiniert mit den nach eigener Rezeptur hergestellten Burger-Buns und Saucen ergibt sich der unvergleichbare Geschmack der Burger. Ruff's Burger ist eine Tochtergesellschaft der Gustoso Gruppe GmbH, einer innovativen und schnell wachsenden Konzeptgastronomiegruppe, die seit 2015 mit diversen Gastronomiekonzepten auf Wachstumskurs ist.

Weitere Informationen unter: www.ruffsburger.de

Pressekontakt:

Ruff's Burger GmbH

Sonja Rosenheimer

E-Mail: s.rosenheimer@ruffsburger.de

Website: www.ruffsburger.de

Ruff's Burger Gruppe

Occamstr. 4 | 80802 München | Telefon: +49 (0) 89 2080480 00 | Geschäftsführer: Alexander Kleinhans

www.ruffsburger.de